

Вестник НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ Московского университета

Основан в ноябре 1946г.

Серия 13

ВОСТОКОВЕДЕНИЕ

№ 2 · 2022 АПРЕЛЬ–ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

ЯЗЫКОЗНАНИЕ

- Гао Цз., Белолитецкий Р.С.* Славянские и синитические общие этимоны для терминов «лось», «роса» и «ось» 3
- Тан Мэн Вэй, Капдунова М.Я.* Языковая политика и культурная идентичность на Тайване 23

ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

- Оляндэр А.И.* «40 священных хадисов» Али Фикри Явуза 37
- Махмутов В.Р.* Газели-пародии Бухака Ширази как одна из форм персидской шутейной поэзии (*хазл*) рубежа XIV и XV вв. 46
- Курочкин В.Г.* Воробей как символ единства поэзии и дзен в творчестве Синкити Такахаси 58
- Поспелова М.К.* Поэтические публикации в журнале «Новая молодежь» .. 68
- Ковлеков К.И.* Дискурсивные характеристики формульной структуры японского фэнтези 79

ИСТОРИЯ

- Филимонова А.Л.* Внешнеполитические концепции исламистских организаций Пакистана в 1970–1990-е годы: специфика и динамика. Часть 2 91
- Мишин Д.Е.* Хауза Ибн ‘Али Ал-Ханафй 102
- Иконникова Т.Д.* Герой и антигерой: о «малом культе» Санджая Ганди в современной Индии 118
- Раимов Р.И.* Роль военнопленных Первой мировой войны в истории Туркестана в годы Гражданской войны 130

ПУБЛИКАЦИИ

- Новакова О.В.* Памяти академика Александра Андреевича Губера — основоположника отечественной исторической науки изучения Юго-Восточной Азии (1902–1971) 142

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

- Налич М.С., Налич Т.С., Оситова К.Т.* Литературный фестиваль имени Нагиба Махфуза 154

ПАМЯТИ...

- Михаил Серафимович Мейер 159

CONTENTS

LINGUISTICS

Gao J., Belolipetsky R.S. Slavic and Sinitic shared etyma for ‘elk’, ‘dew’ and ‘axle’ 3

Tang Meng Wei, Kaplunova M.Ya. Taiwanese Language Policy and Cultural Identity 23

LITERATURE

Oliander A.I. 40 Hadith Qudsi by Ali Fikri Yavuz 37

Makhmutov V.R. Ghazal parodies of Bus’hak Shirazi as one of the forms of Persian humorous poetry (hazl) at the turn of the 14th and 15th centuries .. 46

Kurochkin V.G. The Sparrow as a Symbol of the Unity of Poetry and Zen in the Works of Shinkichi Takahashi 58

Pospelova M.K. Poetic Publications in “New Youth” Magazine 68

Kovlekov K.I. Japanese Fantasy Formula Structure Discourse Characteristics .. 79

HISTORY

Filimonova A.L. Foreign Policy Concepts of the Islamist Organisations of Pakistan in the 1970s — 1990s: Specifics and Dynamics 91

Mishin D.E. Hawdha Ibn ‘Alī al-Ḥanafī 102

Ikonnikova T.D. Sanjay Gandhi’s “Minor Cult” in Contemporary India 118

Raimov R.I. The role of prisoners of war of the First World War in the history of Turkestan during the Civil war 130

PUBLICATIONS

Novakova O.V. In memory of Academician Alexander Andreevich Huber — founder of the national historical science of the study of Southeast Asia ... 142

SCHOLARLY LIFE

Nalitch M.S., Nalitch T.S., Ossipova Ch.T. Naguib Mahfouz Literature Festival . 154

IN MEMORIAM...

Mikhail Serafimovich Meyer 159